

Cuba et la Chine réitèrent leur volonté de développer leurs relations

Image not found or type unknown



La Havane, 27 mai (AED) La volonté d'approfondir les liens bilatéraux a été exprimée aujourd'hui, dans cette capitale, lors d'une rencontre dirigée par Roberto Morales Ojeda, membre du Bureau politique et secrétaire à l'Organisation du Comité central du Parti communiste de Cuba, et Wang Weizhong, secrétaire adjoint du Comité provincial du Parti communiste de Chine et gouverneur du Guangdong, en visite officielle dans le pays.

Morales Ojeda s'est félicité de la présence du dirigeant chinois dans un contexte économique complexe dû au renforcement du blocus américain et à l'inscription de l'île sur la liste unilatérale des prétendus États soutenant le terrorisme.

Le chef du parti a exprimé sa gratitude pour la décision ferme du Parti communiste chinois de soutenir la plus grande des Antilles en ces temps difficiles et pour sa position de soutien aux résolutions cubaines en faveur de l'arrêt immédiat de la politique d'hostilité.

Il a estimé que l'espace était propice à l'évaluation de ce qui a été réalisé entre les deux pays et du potentiel de rapprochement entre cette région chinoise et Cuba, à l'élargissement des relations interpartis et intergouvernementales et à une attention particulière aux priorités dans des domaines d'intérêt mutuel tels que la production alimentaire, l'utilisation de sources d'énergie renouvelables et les échanges académiques, entre autres.

Le secrétaire d'État à l'Organisation a profité de l'occasion pour réitérer la position de Cuba, qui soutient indéfectiblement le principe d'une seule Chine et rejette les tentatives d'ingérence dans les affaires intérieures du géant asiatique.

Wang Weizhong a souligné les relations d'amitié et de solidarité qui ont historiquement prévalu entre les deux partis communistes, et a exprimé son soutien à la promotion des liens de coopération entre la province de Guangdong et Cuba.

Les deux parties ont convenu de souligner la nature particulière des relations bilatérales, ainsi que l'engagement à progresser dans la mise en œuvre du consensus atteint lors des entretiens entre les hauts dirigeants des deux partis communistes, Miguel Díaz-Canel Bermúdez et Xi Jinping. (Source Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/355800-cuba-et-la-chine-reiterent-leur-volonte-de-developper-leurs-relations>



Radio Habana Cuba